NOTICIES NOTICIES

ayuntamiento

Nuevo personal

En las oficinas municipales han entrado a trabajar los jóvenes Martín Torruella Maltas y Jaime Mercadé Carbonell, quienes cuidarán principalmente de los asuntos municipales de carácter económico, ya que la complejidad de los mismos hace imposible que la parte administrativa de Intervención se lleve conjuntamente con Secretaría. La licencia que debía disfrutar el Secretario para asuntos propios a partir de primero de noviembre ha quedado aplazada de momento hasta que los nuevos empleados estén al corriente de las peculiaridades de la administración municipal, cosa que, por su demostrada capacidad, lograrán en poco tiempo.

Horario de trabajo

Se recuerda que las horas de despacho al público en las oficinas municipales son las siguien-

De 9 a 1 Mañanas: De 7 a 9 Tardes

La Secretaría Municipal estará abierta al pú-

blico desde las once hasta la una, por las maña-nas, y desde las 4 hasta las 6, por las tardes. Debe advertirse que a partir de primero de enero próximo, lamentándolo mucho, no será po-sible atender las fisitas que se hagan los días festivos en las oficinas municipales. Como esto afecta principalmente a las muchas personas de fuera que tienen intereses en esta población, rogamos a las mismas que, si no pueden acudir en días laborables, planteen sus asuntos mediante una simple carta, suprimiendo todo protocolo, con la seguridad de que serán contestados sin pérdida de tiempo, pues la actual organización del trabajo permitirá atender con rapidez, en adelante, todos los asuntos que se planteen.

Iluminaciones navideñas

Este año, siendo muy reciente el fallecimiento del cartero, D. Juan Buxés Tura, no habrá iluminación extraordinaria, ni instalación de Belén, ni villancicos, en la Casa Consistorial, por considerar que así se honra mejor la memoria de un hombre que durante bastantes años contribuyó con su ilusión y su esfuerzo a una mayor animación de nuestro pueblo en estas fiestas tradicio-

Acuerdos municipales

El Ayuntamiento, en la sesión últimamente celebrada, adoptó, entre otros menos importantes,

los siguientes acuerdos:

Iniciar el estudio del asfaltado de calles y caminos principales de nuestra población para su realización de una forma gradual y continuada, dedicando una atención inmediata al trozo comprendido entre la Iglesia y casa «Quima» en La Sagrera y al trozo edificado que se halla entre la carretera de Barcelona y la Riera de Tenas en El Rieral.

Realizar gestiones para lograr el ensanchamiento de la vía pública en el lugar situado en frente de casa «Quima» en La Sagrera, al objeto de eliminar el paso estrecho que allí existe como condición previa a la iniciación de las obras de as-

Aprobar la cuenta correspondiente a la edición del Anuario local del presente año y autorizar el pago del déficit sufrido, que es de 16.291 pesetas, con cargo a la partida correspondiente del presupuesto de gastos del corriente año.

parròquia

Novenari

Del 9 al 16 de novembre es celebrà el tradicional Novenari d'Animes. Es celebrà diariament a les 8 del vespre un Ofici cantat pel poble assistent, en sufragi dels difunts encomanats. S'acabà amb un responsori per tots els difunts. Cada dia hi hagué una breu plàtica. L'última sorprengué una mica a tots els assistents perquè es comentà que s'acabava el Novenari, i enterràvem el Novenari. Que no sigui així.

Dia de difunts

Es celebraren les tres misses, dues al matí i a les 8 del vespre, cantada. El dia anterior, es visità el cementiri, resant les tres parts del Rosari. Allí, es cantà un Respons Solemne per a tots els difunts que reposen en el cementiri.

Reunió arxiprestat

El dia 5 de novembre, hi hagué en el nostre poble una reunió de tots els sacerdots del sector, per tractar de coses que afecten a tots els pobles de la rodalia, com també el nostre. A les 8 del vespre, i amb assistència d'uns quants feligresos, els sacerdots assistents celebraren com a comiat, una missa concelebrada.

Canvis en l'ordre de la Missa

A partir del dia 30 del corrent, la missa sofrirà uns canvis en algunes parts, com el començament, ofertori, comunió, amb noves respostes; també amb la novetat d'haver-hi tres lectures en lloc de les dues tradicionals. Esperem que els feligresos no ho trobin estrany, ja que veuran que així la santa missa és més viscuda.

Catecisme

En els diumenges, després de la missa del migdia, hi ha a la rectoria, catecisme per a tots els nens i nenes que hagin de rebre el sagrament de la Confirmació. Poden anar també al Catecisme del diumenge a la tarda, si no els hi va bé el

Visita del Sr. Bisbe

El diumenge dia 23, celebrà la Santa Missa, de les 11'30, el Sr. Bisbe Auxiliar Rvdm. Ramón Daumal. Féu una homilia en la que glosà les parau-les de l'Evangeli «el cel i la terra passaran però

les meves paraules (les de Crist), no passaran».
Al final, assistí al Catecisme de Confirmació compartint amb tots els infants assistents, als que els hi digué que seria ell que aniria a confirmar-

També tingué ocasió de parlar extensament amb un grup de feligresos que el saludaren i li

parlaren de problemes de la parròquia.

Tot venint cap al nostre poble, visità la família de can Xico, on els acompanyà en el sentiment i resà una oració per l'avi de dita casa que aquella matinada havia finat.

Guanyadors

En el mes de novembre han resultat guanya-dors, els escolans següents: Primer: Andreu Gual. Segon: Joan Montes. Equip Guanyador: Josep Bellavista.

Colloquis

Segueixen celebrant-se en la rectoria, tots els divendres a les 10 del vespre, els Colloquis sobre temes religiosos. Són 7 colloquis, que acaben el dia 5 de desembre. Són presentats per Marcel Galobart, i resumits per Mn. Joan Vallicrosa. Els